
Esta n o c h e e l Grano 
— Partido de máximo com
promiso para el conjunto 
granollerense en la Recopa 
de Europa. 

Sobre el gran acontecimiento 

deportivo de esta noche en el 

Pabellón Deportivo Municipal de 

Granollers, en el que s e enfren

tarán, en partido de vuelta de 

cuartos de final, el equipo ale

mán S. C. MAGDEBURGO y el 

B. M. G R A N O L L E R S , hemos 

sostenido una charla con el 

presidente del conjunto balon-

manístico local, don Francisco 

VENTURA VIDAL, que por s u s 

palabras hemos de deducir que 

ha vuelto encantado del buen 

trato recibido en Magdeburgo 

por parte del conjunto alemán, 

tanto a nivel de Junta Directiva, 

como de jugadores y seguido

res.. 

—¿Cómo se resolvió e l parti

do de ida entre el Mandeburg 

y el Granollers, señor Ventura? 

— E l partido que se jugó el día 

27 del pasado mes de enero, lo 

ganaron los alemanes por 36-18, 

lo que puede darle una idea de 

la calidad del Magdeburg. 

—¿Tan buenos son sobre el 

terreno los germanos? 

—Muy buenos, tanto indivi

dualmente como en lo que a 

juego colectivo se refiere, ya 

que tienen se is internacionales 

y la media en edad del equipo 

es de 25 años. Magníficamente 

preparados, con gran velocidad 

y fuerza, el conjunto alemán es 

hoy uno de los mejores de Eu

ropa, sin duda alguna. A mi jui

cio, el Magdeburg puede ser el 

que recoja la antorcha del Cam

peonato de Europa, de manos 

del Granollers este año. 

—¿Cuáles son sus mejores 

hombres? 

—Todos son buenos, pero hay 

cinco soberbios: Schmidt (por

tero), Dreibrodt, que marcó 17 

goles en el partido contra nues

tro equipo, Schütte, Krüger y 

Lakemacher, todos ellos, como 

le digo, extraordinarios y que 

pueden poner en un brete a 

cualquier er;uipo del mundo. 

—¿Cómo se planteó el parti

do allí? 

D. F ranc isco Ventura 
Granol lers, que hoy s 
mejores equipos eurc 
de Europa. 
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